

**MANAGEMENT
CATEGORY
RESOURCING
INFORMATION**

**RENSEIGNEMENTS
CONCERNANT LE
RESSOURCEMENT
DE LA CATÉGORIE
DE LA GESTION**

December 23 - January 6, 1989

88 / 23

23 Décembre - 6 janvier 1989

EX-2

NCR

88-830

EX-2

RCN

88-830

**Assistant Inspector General
Operations Branch
Solicitor General of Canada**

**Inspecteur général adjoint
Direction des opérations
Solliciteur général du Canada**

The incumbent is accountable for the development, direction and management of the programs of reviews and monitoring, providing special security intelligence advice to the Inspector General. The successful candidate will also be called upon to conduct specific reviews and monitoring, to participate in the preparation of the Inspector General's reports and to assume responsibility for all administration matters.

The individual assuming the responsibilities of this position should have strong management, interpersonal and leadership skills. Experience with investigations and enquiries as well as with monitoring and assessing compliance of operational activities in relation to legislation, and government policy is another requirement.

This bilingual imperative position (CCC/CCC) will be of interest to persons at or above the EX-1 level and their equivalents.

**Social Development Portfolio
(613) 992-9064**

Le titulaire est responsable de l'élaboration, de la direction et de la gestion des programmes d'examen et de contrôle et doit fournir à l'inspecteur général des conseils spéciaux en matière de renseignements de sécurité. Le candidat choisi doit également exercer des activités particulières d'examen et de contrôle, contribuer à la préparation des rapports de l'inspecteur général et assumer la responsabilité de toutes les questions administratives.

La personne qui assumera les responsabilités de ce poste doit posséder de solides compétences en gestion et en commandement et avoir de l'entregent. Elle doit posséder de l'expérience dans le domaine des enquêtes, être en mesure de contrôler des activités opérationnelles et de déterminer si elles sont conformes à la législation et à la politique gouvernementales.

Ce poste bilingue, nomination impérative (CCC-CCC), s'adresse aux personnes qui occupent un poste de niveau EX-1, de niveau supérieur ou de niveau équivalent.

**Portefeuille de développement social
(613) 992-9064**